



on100ans@gmail.com

Prier 100 bruits,
100 ans après, durant 100 jours,
prier seul 100 secondes
avec et pour les « bruits du monde »

On s'entend



Evangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu (10, 24-33)

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres :
« Le disciple n'est pas au-dessus de son maître, ni le serviteur au-dessus de son seigneur. Il suffit que le disciple soit comme son maître, et le serviteur, comme son seigneur. Si les gens ont traité de Bézéboul le maître de maison, ce sera bien pire pour ceux de sa maison. Ne craignez donc pas ces gens-là; rien n'est voilé qui ne sera dévoilé, rien n'est caché qui ne sera connu. Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière; ce que vous entendez au creux de l'oreille, proclamez-le sur les toits. **Ne craignez pas** ceux qui tuent le corps sans pouvoir tuer l'âme; craignez plutôt celui qui peut faire périr dans la géhenne l'âme aussi bien que le corps. Deux moineaux ne sont-ils pas vendus pour un sou? Or, pas un seul ne tombe à terre sans que votre Père le veuille. Quant à vous, même les cheveux de votre tête sont tous comptés. Soyez donc sans crainte: vous valez bien plus qu'une multitude de moineaux. Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes, moi aussi je me déclarerai pour lui devant mon Père qui est aux cieux. Mais celui qui me reniera devant les hommes, moi aussi je le renierai devant mon Père qui est aux cieux. »

Méditation

Ne craignons pas ! Ce leitmotiv revient trois fois dans le passage. Être sans crainte ne signifie pas faire preuve d'une témérité hasardeuse mais placer toute sa confiance en Dieu. En effet, l'évangile est clair : tout en respectant l'infinie liberté de l'homme, rien ne se passe que Dieu ne le veuille. Ainsi donc, le Christ nous invite à la mission : transmettre et annoncer au grand jour ce que notre cœur a discerné. Soyons sans crainte ; l'infinie miséricorde de Dieu nous devance. Et l'apparente sévérité du dernier verset ne résiste pas à l'amour de Dieu : c'est à Pierre, qui l'a renié trois fois, que le Christ confiera son Eglise.

Prière

Seigneur, aide-moi à marcher !
Je suis tenté de vivre tranquille, et tu me demandes sans cesse de risquer ma vie, comme Abraham, dans un acte de foi.
Je suis tenté de m'installer et tu me demandes de marcher dans l'espérance : vers toi, le plus haut sommet...
Seigneur, qui m'as créé par amour et pour aimer, donne-moi de marcher vers toi avec toute ma vie, avec tous mes frères, avec toute la création, dans l'audace et l'adoration !

Père Gratien Volluz

Bruits du monde

« Depuis plus de quinze ans, le 11 novembre, à Troyes, juifs, chrétiens et musulmans organisent un temps de prière pour la paix dans l'esprit d'Assise. Il ne s'agit pas seulement de commémorer les victimes des guerres, mais de faire monter vers Dieu notre commune supplication pour qu'il accorde aux hommes la paix. Chacune de nos confessions a des traditions spirituelles propres qui viennent enrichir notre démarche dans un total respect des modes et des contenus de la prière de chacun. Ce qui nous unit, c'est notre foi et notre volonté de prier le Dieu de la paix. Nous accueillons la prière de nos frères croyants lors de ce temps fort spirituel... »

Monseigneur Marc Stenger, évêque de Troyes



Année 2018 : la vie plus forte que la mort : l'espérance, la créativité, la résurrection.

14 juillet - Jour 17